

AMIP concluye su Segundo Simposio Internacional de Dirección de Proyectos

Los asistentes a esta cita pudieron disfrutar y aprender a partir de cinco conferencias magistrales y tres talleres

([Editorial LiderDeProyecto.com](http://Editorial.LiderDeProyecto.com)) La Asociación Mexicana de Ingeniería de Proyectos (AMIP) perteneciente a la International Project Management Association (IPMA), celebró con éxito el Segundo Simposio Internacional, el cual llevó como nombre "El Arte de la Dirección de Proyectos en el Siglo XXI", logrando reunir en la Universidad Autónoma de Coahuila (Saltillo, México) a más de 200 asistentes quienes se dieron cita para disfrutar y recibir enseñanzas de parte de expertos de proyectos provenientes de diferentes ramos de la industria, quienes se enfocaron en la necesidad de sembrar la educación por competencias desde las primeras etapas del aprendizaje.

Al evento acudieron personalidades del sector educativo local como Mario Alberto Ochoa Rivera, Rector de la Universidad Autónoma de Coahuila, Juan Manuel Ruiz, Director General del Tecnológico de Monterrey, Campus Saltillo; como Jaime Guerra, Presidente de la Asociación de Administradores de Recursos Humanos de Coahuila-Sureste y Miguel Villicaña Gutiérrez, vicepresidente de la Canacintra región sureste. Por parte de la AMIP destacó la presencia de Benjamín Figueroa Sandoval, Presidente de esta organización, quien también estuvo acompañado por demás miembros de la junta directiva. También participaron: Luis Carlos Ferreira Kam, vicepresidente de la Asociación Panameña de IPMA y Jesús Martínez Almela, Director del Programa América Latina y el Caribe de IPMA.

Todos ellos resaltaron la relevancia de una educación fundamentada obviamente en conocimientos, pero con énfasis profundo en las competencias pues el mercado laboral mundial tan competido como nunca antes exige individuos que posean habilidades y herramientas para atender a necesidades de manera creativa, efectiva y maximizando los escasos recursos, lo que conlleva a que esas capacidades sean de absoluto valor para las organizaciones.

Gracias a este simposio que incluyó tanto conferencias como talleres y eventos de distracción al final de cada jornada, permitió a los asistentes conocer experiencias exitosas a partir de los proyectos donde participaron los ponentes, quienes se enfocaron en temas que valoraban la sustentabilidad, la economía, el impacto social y el medioambiente.

También se dio la oportunidad de dar a conocer y profundizar en los beneficios que otorga la AMIP a su membresía y las ventajas de poseer una certificación en proyectos de extensión internacional como las otorgadas por la International Project Management Association, así como vincularse a las diversas actividades y programas que poseen tanto la AMIP como IPMA.

El Segundo Simposio Internacional otorgó a los asistentes cinco conferencias magistrales y tres talleres, así como un área de exhibición, por lo que tras dos arduas jornadas la audiencia y expositores fueron premiados con un espectáculo de tipo cultural, así como una visita al Museo del Desierto.

De reciente creación, pues fue concebida en el 2009 la Asociación Mexicana de

Ingeniería de Proyectos ha crecido a paso acelerado, demostrando su madurez con la realización de dos eventos de talla internacional, así como rondas de certificación en diversas ciudades de la República Mexicana, lo que refleja su intención de sembrar y mantener una concepción de administración de proyectos basada en competencias.

[Síguenos en Facebook](#)
